

Vos questions / nos réponses

## drogue de synthèse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/07/2014 13:40

Je viens d'apprendre que mon mari se drogue je ne sais pas quoi faire pouvez vous m'aider?

---

**Mise en ligne le 21/07/2014**

Bonjour,

Il nous faudrait plus d'éléments sur le contexte pour pouvoir vous donner une réponse personnalisée. En effet, il n'y a pas de conduite type à tenir face à une situation comme celle-ci, ceci étant très variable d'une situation à une autre. Cela peut par exemple dépendre de la qualité de dialogue qu'il y a entre vous, du contexte dans lequel vous l'avez appris, de la réalité de ses consommations (fréquence, contexte, durée des consommations), de votre histoire commune, de la nature de vos inquiétudes, du dialogue déjà entamé à ce sujet, etc.

Ce n'est qu'à partir de ces éléments là que nous pourrions vous donner des pistes de reflexion vous permettant d'y voir plus clair. Nous vous invitons donc à poser à nouveau une question plus détaillée via cette section, ou à nous contacter par téléphone pour en parler de manière approfondie, au 0800.23.13.13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, ouvert tous les jours de 8h à 2h), ou encore par tchat en vous connectant sur notre site [www.drogues-info-service.fr](http://www.drogues-info-service.fr) (de 14h à 2h du lundi au vendredi).

---

Cordialement.